

発行人 → 医療法人社団
すんとおる

沼津市高沢町6-1

TEL → 055-922-8855

URL → <http://www.sunto-seikei.jp>

みなさんこんにちは。昼間は暑くなりましたね。外出する用がある時は、紫外線対策も始めましょう。ただし、不要不急の外出はダメ!! 手洗い・うがいをしっかりしましょう!!

さて今日はどんなお話でしょうか? どうぞー☆

マンモグラフィー

山口

駿東新聞をご覧の皆様こんにちは。診療放射線技師の山口です。今回のテーマである「マンモグラフィー」について説明し、健康診断を受けてもらえるように準備してまいりましたが、現在緊急事態宣言などで外出自粛が求められているので、今回はコロナウイルスについてお話させて頂きます。

これまでにヒトに感染するコロナウイルスは4種類知られており、かぜの原因の10~15%も占める原因ウイルスとして知られていました。新型コロナウイルスの宿主動物は2020年4月時点ではまだ分かっていません。しかし、新型コロナウイルスはコウモリが持つコロナウイルスに遺伝子学的に近縁であることが分かっています。コウモリが新型コロナウイルスの元々の宿主である可能性は高いと考えられますが、コウモリから直接ヒトに感染

したのか、あるいは他の中間宿主が存在し、その中間宿主からの感染が起こったのかは不明です。新型コロナウイルスは動物からヒトに感染し、さらに人から人に感染しうることが分かっています。

感染してから約4日(最大14日)後に風邪のような症状が出現します。風邪のような症状とは、微熱を含む発熱、咳、のどの痛みなどです。その他にも頭痛、だるさ、関節痛・筋肉痛などの症状がみられることがあります。

このように、新型コロナウイルス感染症は風邪やインフルエンザによく似ていますが、症状が続く期間がそれらと比べて長いという特徴があります。特に重症化する事例では、発症から1週間前後で肺炎の症状が強くなっていくことが分かっています。つまり、発症してから1週間程度は風邪のような軽微な症状が続き、約2割弱と考えられる重症化する人はそこから徐々に悪化して入院に至るわけですね。もう一つの特徴として、嗅覚障害・味覚障害を訴える患者さんが多いことも分かっています。ただの風邪や副鼻腔炎、花粉症が原因で嗅覚異常・味覚異常が起きることもあるので「嗅覚・味覚障害=新型コロナ」ではありませんが、だんだんと続く風邪症状に加えてこれらの症状があれば、新型コロナの可能性は高くなるでしょう。

新型コロナウイルス感染症は、「密閉・密集・密接」の3要素を持つ空間で広がしやすいことも分かっています。このような「3密空間」にいる感染者は、いはい感染者よりも18.7倍も他の人へ感染させやすいとのこと。老若男女、全ての人から「3密空間」を避けようことが新型コロナ対策では重要です。

今月末です。この新聞を皆様にご覧になる時には、緊急事態宣言が解除されることを願っています。

